



令和3年9月15日

蒲刈中学校だより

発行：呉市立蒲刈中学校
文責：校長 柿林 浩彦

第23号

総合的な学習の時間「大人へのパスポートⅣ」

～第2回進路説明会を実施しました～

9月6日（月）、3年生対象に第2回進路説明会を実施しました。3年生は各高等学校のオープンスクールなどに参加していますが、今回は各高等学校の先生方に来校していただきました。広島県立広高等学校、広島県立呉商業高等学校、呉港高等学校の3校から3年生や保護者の皆様に対して各校の特色などを熱心に説明していただきました。

現在、第2回進路希望調査を実施し、具体的にどこの高等学校の何科を希望するのか、そして、その希望する理由を明確にしようとしている時期です。将来自分がやってみたいこと、自分の特性などを考慮しながらしっかり考えてほしいと思っています。そのための情報提供や相談には最大限協力できますので、どんなことでも結構ですから学校への相談を待っています。



防犯教室を実施しました

～NTTドコモ スマホケータイ安全教室～

9月7日（火）、全学年対象に防犯教室を実施しました。スマホなどのデジタル機器を安全に正しく使うことができるスキルやルール、マナーを身に付けるとともに、SNSを介したトラブルを未然に防ぐための対処法などを学習しました。今回は、NTTドコモと広島警察署との連携を行い、各教室をリモートでつないで実施しました。NTTドコモの講師の方は、スライドやVTRなどの資料を使ってテンポよく分かりやすく説明をしていただき、生徒は自分の意見をワークシートに記入することで理解を深めながら進んでいきました。また、広島警察署の方には、身近なトラブルを例に挙げながら、犯罪に巻き込まれない方法を具体的に指導していただきました。



スマホなどのデジタル機器は大変便利であり、これらを安全に使うスキルを身に付けることは必須です。すでに多くの生徒は自分のスマホを持っていたり、使っていたりしますので、ご家庭でも使用上のルールを決めたり、どのように使っているのかなどを聞いたりしていただき、安全で正しく使うことができるスキルやルール、マナーを身に付けられるよう、ご指導いただければと思います。

養護教諭による健康相談 実施中

～「心のケア」を大切に～

本校は年間を通して、「教育相談」「個人面接」「健康相談」など生徒との面談を計画的に実施しています。生徒の心身の悩みや健康に関することについて、担任や養護教諭、スクールカウンセラーなどが相談を行い、学校生活をより良く過ごすことができる支援を行うことを目的としています。2学期になってから、タブレットを使って「第2回心と体のアンケート」を行いました。現在は、その結果をもとに松本養護教諭と生徒との「健康相談」を実施しています。

新型コロナウイルスについて不安を感じたり、何となく元気が出なかつたりなどが心配されます。

「心のケア」と感染対策をしっかりと行いながら、生徒の学びを止めないよう、努めてまいります。



総合的な学習の時間

「30年後のふるさと蒲刈へのメッセージ」

～ゲストティーチャー 桑田 恵輔 様をお迎えして～

9月9日（木）、3年生の総合的な学習の時間において、「ジョニー」こと下蒲刈地区の地域おこし協力隊 桑田 恵輔様にゲストティーチャーとして参加していただきました。

本校の総合的な学習の時間は、「ふるさと学習」と「生き方学習」を2本の柱としており、3年生は「ふるさと学習」として「30年後のふるさと蒲刈へのメッセージ」という学習をしています。ふるさとの現状を踏まえ、未来への展望に関わる諸課題を解決する探究的な学習をしており、今回は、生徒たちがふるさとの魅力を発表しました。その発表を桑田様に聞いていただくとともに、感想やアドバイスをいただきました。生徒は自分の考えを発信したり、分かりやすくプレゼンテーションしたりする力の必要性を感じるとともに、アドバイスをいただくことで違った視点での物事の捉え方なども学んでいました。

「ジョニー」さん、ありがとうございました。

